



## Communiqué de presse 30 novembre 2023

### **Lancement du réaménagement de l'esplanade Marcel-Cerdan : un nouvel espace sportif et de détente**

*Dans le cadre du développement de ses politiques sportives, jeunesse et intergénérationnelles, la ville de Laval a souhaité réaménager l'esplanade Marcel Cerdan afin d'y établir un site à la fois sportif et convivial.*

Les travaux de réaménagement de l'esplanade Marcel-Cerdan menés par les agents de la ville de Laval ont débuté le 20 novembre dernier. Le projet d'un montant de 520 000 euros permettra la reconstitution d'une offre sportive en extérieur pour le quartier Hilard suite à la disparition du plateau sportif Jean-Macé.

*"Les élèves de l'école, les clubs sportifs, les habitants pourront profiter de ce nouvel aménagement à sa livraison en avril prochain. Le quartier d'Hilard méritait une rénovation de son espace public. Nous sommes engagés pour rénover la ville, ses quartiers et améliorer le quotidien des Lavalloises et Lavallois"* indique Florian BERCAULT, maire de Laval.

#### **La création de nouveaux espaces sportifs et de loisirs**

Le plateau sportif sera composé d'un terrain multisports (football, handball, volley), d'un terrain de badminton et d'une piste d'athlétisme. Dans le cadre du dispositif *Héritage 2024*, le Conseil Départemental participe au projet avec l'installation d'un mini terrain de basketball 5x5.

Dans le cadre du budget participatif jeune, le projet porté par les membres de l'association *La Pyramide* du quartier Hilard va être mis en œuvre avec la rénovation du kiosque, l'installation de toilettes publiques, de tables de pique-nique et de teqball, un espace fitness et des barbecues. Ce projet lauréat de la première édition du budget participatif, dont le coût est de 60 000 euros, est également financé par la ville de Laval.

#### **De nouveaux aménagements dans l'espace public**

Une aire de jeux pour les jeunes enfants (de 2 à 12 ans) sera positionnée avec des bancs. Le cheminement piéton sera rénové, l'accès entre l'école primaire et l'esplanade sera améliorée. Une voie cyclable et un espace pour les rollers seront également aménagés.

#### **Un écosystème préservé**

Des plantations seront ajoutées avec 17 nouveaux arbres et des massifs de fleurs. Une gestion plus durable et intégrée des eaux pluviales permettra une meilleure infiltration et un stockage optimisé des eaux.

Contact presse :

**Fabien BLANCHARD** : [fabien.blanchard@agglo-laval.fr](mailto:fabien.blanchard@agglo-laval.fr)

06 22 73 96 65